

DIARIO DE SESIONES

DE LAS

CÓRTESES GENERALES Y EXTRAORDINARIAS.

SESION DEL DIA 18 DE AGOSTO DE 1811.

Conforme á lo acordado en la sesion del dia anterior, leyó el Sr. Argüelles el discurso preliminar de la Constitucion española, y el Sr. Perez de Castro las dos primeras partes del proyecto de la misma.

Concluida esta lectura, en la cual se empleó toda la sesion de este dia, resolvieron las Córtes que á la posible

brevedad, y con preferencia á cualquiera otro trabajo, se imprimieran dicho discurso y partes de la Constitucion en la imprenta nacional.

Se levantó la sesion.